

cilement du côté du pouvoir, il resta honnête homme et ne fit pas, comme tant d'autres, litière de ses convictions en faveur de ses intérêts matériels.

Conservons donc un bon souvenir pour tous ceux qui sont inébranlables dans leur foi politique, quelle qu'elle soit, car ce sont des hommes de cœur qui aiment leur patrie. Malheureusement, il ne s'en trouve plus guère qui lui sacrifieraient leurs intérêts (1).

H. JACQUET.

(1) Voir : *Biographie lyonnaise des auteurs dramatiques vivants*, page 17.

Biographie contemporaine des gens de lettres de Lyon, page 22.

La Célestinade, pag. 39 et 56.

La France littéraire, par Quérard, tom, II, pag. 115.
